

S.O.S... BOÎTES DE LAIT

183 bis, rue Vaillant Couturier - 94140 ALFORVILLE



Contact

Nouvelles des centres

Circulaire de Novembre 1998 N° 14

Voici à nouveau quelques extraits de lettres reçues ces derniers mois des centres que grâce à votre générosité nous pouvons aider dans leur tâche auprès des plus petits pour leur permettre de vivre ou de reprendre goût à la vie. Vous trouverez également la copie de la lettre circulaire du centre antilèpre de Davougon au Bénin.

DEKANME - BENIN - mars 1998

Cela fait longtemps que je ne vous ai pas écrit. Ce n'est pas pourtant parce que vos envois ne nous sont pas utiles!!! Au contraire c'est avec satisfaction que nous utilisons le lait pour l'alimentation de nos enfants, et je vous en remercie beaucoup. Et comme merci veut dire encore c'est avec une grande joie que nous continuerons à recevoir vos colis. Merci de la part des enfants et de leurs mères pour ce que vous faites pour notre dispensaire.

Père Roland

MORONI - Gdes COMORES - mars 1998

Un petit mot pour vous remercier de continuer si régulièrement à penser à nous. Votre lait est toujours aussi apprécié. Les derniers qui en ont profité sont des jumeaux. La maman a eu juste le temps de leur donner la vie avant de succomber au choléra... Car cette maladie sévit toujours. On ne la prend pas assez au sérieux.

Soeur Colette

NGAOUNDAYE - CENTRAFRIQUE - avril 1998

Ce que nous apprécions dans vos services, c'est qu'une fois les envois commencés, vous les assurez régulièrement et que nous pouvons ainsi compter sur vous. Nous vous en remercions infiniment au nom de des petits et de leurs mamans.

Chantal

MVOMNAM SA'A - CAMEROUN - mai 1998

Nous avons actuellement quatre nourrissons dont les mamans sont décédées à l'accochement au village ou sur la piste en venant au dispensaire. Il ne nous restait qu'une seule boîte de réserve. Mais votre colis est arrivé à point. Le complément "Nutriset" a été bénéfique pour les enfants de 2 à 4 ans ayant eu la rougeole. Nous venons à l'instant de voir arriver à la maternité des jumeaux, et notre stock risque de ne pas être suffisant pour tous. S.O.S pour un envoi supplémentaire. Pardonnez mon exigence, mais nos gens sont actuellement d'une extrême pauvreté. Croyez à ma sincère gratitude pour tout ce que vous faites pour ces petits par nous et avec nous.

Soeur Françoise Thérèse

NGAOUNDAYE - CENTRAFRIQUE mai 1998

Nous venons de recevoir vos colis qui nous sont parvenus en parfait état et rapidement. Nous sommes en saison des pluies et les enfants sont moins nombreux au centre. Soeur Rénéta qui suivait les trois ou quatre petits malnourris depuis deux ans, est partie en congé. Je la remplace, et à mon grand étonnement ces petits qui étaient arrivés souffreteux, tristes amorphes, courent maintenant à ma rencontre en riant, mangent et boivent volontier. Cela c'est grâce à votre aide si régulière. Un très grand merci à tous.

BOSSANGO - CENTRAFRIQUE - juin 1998

Je viens vous dire un très grand merci pour tous ces colis de lait pour nourrissons et de farine enrichie qui nous parviennent si régulièrement. Cela nous aide beaucoup pour soigner les petits malnutris qui fréquentent notre dispensaire. Merci à vous tous pour tout ce que cela représente d'attention aux plus démunis.

Soeur Bernadette

CENTRE St JOSEPH - HAÏTI - juin 1998

Nous sommes au dernier mois de l'année scolaire et depuis deux jours nous prenons les inscriptions pour la rentrée d'octobre... Que de misères pour les enfants et les mamans!! C'est pour beaucoup une situation de survie avec bien des difficultés à surmonter pour les mamans. Le lait que vous nous avez envoyé en juillet de l'an dernier avec le porridge enrichi nous est d'un grand secours pour l'école et les élèves souffrant de malnutrition. En effet nous sommes restés sans autre aide alimentaire que la vôtre, ce qui nous a permis de donner lait et porridge, tous les jours, à plus de 300 enfants. Soyez assurés ainsi que vos collaborateurs et donateurs de nos meilleurs sentiments de reconnaissance.

Soeur Anne Camille

BERBERATI - CENTRAFRIQUE - juin 1998

" Formi-formi-formidable" comme le dit la chanson!! Jour de grande joie en recevant les quatre fûts de lait écrémé en poudre, ainsi que le colis de lait pour bébés. Un très grand merci au nom des enfants qui vont le bonheur d'en profiter. Avec toute notre reconnaissance.

Père Roland

PARAKOU - BENIN - juillet 1998

Chers amis de S.O.S. Boites de Lait nous recevons régulièrement vos colis de lait et de complément nutritif qui nous aident à prendre en charge les enfants atteints de malnutrition ainsi que les cas sociaux. Nous vous en sommes très reconnaissantes. Merci pour votre dévouement.

Les Soeurs Franciscaines

ZAGNANADO - BENIN - septembre 1998

Nous venons de recevoir vos colis. Le lait comme le complément nous sont très utiles. Les enfants orphelins qui viennent se faire soigner à notre dispensaire sont toujours nombreux, alors votre aide nous est très précieuse. Merci à tous vos amis et collaborateurs au nom de tous ces petits et de leurs mamans.

les Soeurs Franciscaines